

Mittwoch, 17.02.2021

*Hallo, mein liebes Tagebuch,*

ja ich weiß, ich hab hier lange nichts mehr reingeschrieben, aber ehrlich gesagt gibt es auch nichts Spannendes zu schreiben.

Jeden Tag das Gleiche: Aufstehen, Frühstück, Aufgaben machen und am Handy sein. Ab und zu mal rausgehen...

Corona regt mich wirklich auf! Ich darf mich weder mit meinen Freunden treffen, noch kann ich in die Stadt fahren und ein bisschen shoppen gehen.

Es ist wirklich zum Verrücktwerden!

Meine Eltern zwingen meine Geschwister und mich, jeden Tag rauszugehen, um mal, wie sie immer sagen, „Sauerstoff zu tanken.“

Als ob ich hier zu Hause ersticken würde oder so! Zwar versuche ich auch mal für mehrere Stunden irgendwie spazieren zu gehen, aber das Wetter ist wirklich nicht immer das Beste. Ein Tag ist es mal -15° am anderen wieder 11°. Das Wetter bereitet mir echt Kopfschmerzen! Ich komm da gar nicht mehr hinterher!

Dann bittet mich meine Mutter immer, irgendwelche Besorgungen für sie bei Aldi zu machen. Apropos Aldi: Beim letzten Mal war meine Schwester mit dabei, um mir beim Tragen zu helfen. Da wir nur einen Chip hatten, konnten wir dementsprechend nur einen Einkaufswagen nehmen.

Während wir unsere Einkäufe auf das Band legten, hat uns die Kassiererin mit einem wütenden Blick angestarrt und gefaucht: „Was fällt euch ein, mit einem einzigen Wagen hier reinzukommen? Pro Kunde ein Wagen!“

Ich erwiderte, dass meine Schwester und ich ein Haushalt seien und wir keinen anderen Chip hätten.

Sie wollte uns aber nicht einmal zu hören und meinte nur, dass es nächstes Mal richtig Ärger geben würde.

Ich war einfach nur geschockt!

Durch Corona sind die Leute echt sehr gestresst und sauer, aber ganz ehrlich: Wir können doch genauso wenig wie die für die jetzige Situation!

Wann ist das alles endlich vorbei?

Ich hoffe, dass ich beim nächsten Mal etwas Neues und Positives hier schreiben kann...!

*Bis bald,*

*Deine Nuha*